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III. mercati non sono.valorizzati"
 
Flavia PasJiochini 
Assisi 

Nel corso del consiglio co
munale di venerdì è stato 
approvato il nuovo Regola
mento per il commercio su 
aree pubbliche che regola le 
attività commerciali ambu
lanti, e che ha confermato la 
situazione 
attuale dei 
mercati am
bulanti in
,troducendo 
solamente il 
mercato do
menicale, a 
scadenza 
mensile, di 
antiquaria

clude Lun
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Unoccasione gendo il ta

• "Si è persa 

bù che non
di crescita si può spor

care la piaz
del settore" za, occorre 

to e modernariato che si 
svolge da circa un anno sulla 
piazza di S. Maria degli An
geli. 
Con l'approvazione del rego
lamento verranno concesse 
inoltre due nuove attività di 
punti di vendita, uno nei 
pressi dell'Eremo delle Car
ceri e l'altro nel piazzale an
tistante la Stazione di S. Ma
ria degli Angeli. "Pur repu
tando alcune introduzioni 
positive, sottolinea il consi~ 

gliere Udc Antonio Lunghi, 
ritengo che si è persa un'oc
casione di crescita del setto
re in quanto oggi i mercati 
costituiscono, nel periodo di 
imperio dei supermercati, 
una vetrina per la valorizza
zione di tutte le eccellenze 
che vengono prodotte in un 
determinato territorio sia a 
livello artigianale che agroa
limentare. Assisi non ha, 
contrariamente a Norcia, 
una tradizione consolidata 
in questo settore del marke
ting turistico, anche se in 
questi anni sono stati fatti 
dei tentativi per valorizzare i 
prodotti locali, pensiamo 
peresempio al vino eall'olio. 
I mercati all'aperto costitui
scono da sempre unmomen
to di valorizzazione della so
cialità in tutte le culture del 
pianeta, infatti, argomenta
LunghÌ,quandoandiamoin 
altre nazioni ci viene spon
taneo visitare i mercati per 
capire la cultura di quel de
terminato popolo". Sempre 
secondo Lunghi, anche i 
mercati già presenti sul ter
ritorio andrebbero quanto
m~no ripensati: "Mi viene 
in mente - dice Lunghi - il 
mercato del sabato all'inter- . 
no del parcheggio di piazza 
Matteotti, che da soluzione 
temporanea nel periodo post 
sisma è diventata una solu
zione definitiva, con l'am
ministrazione che non si è 
posta minimamente il pro
blema di trovare una ipotesi 
diversa per riportare il mer
cato all'interno della città. 
Una buona soluzione, a mio 
avviso, è la zona di S. Rufi
no, che ha il triplo pregio di 
essere vicina al parcheggio e 
al centro della città, senza 
dare fastidio alla circolazio
ne cittadina. D'altra parte 
sottolinea ancora Lunghi 
l'idea di Lenci ed Antonelli 
di realizzare la piazzetta de
gli artigiani nella zona alta 
della città costituisce a di
stanza di anni un obbiettivo 
ancora da perseguire" . 
"Quanto al mercatino delle 
erbe di Assisi - continua 
lungo via S. Gabriele 

dell'Addolorata, nell'attuale 
piano erano previsti quattro 
punti vendita di derrate 
agricole, ma visto che al mo
mento vi operano soltanto 
due soggetti, l'amministra
zione ha ritenuto di elimina
re due posti senza tentare di 
coinvolgere altri soggetti in
teressati. A Santa Maria de

gli Angeli 
invece - con

portare il 
mercato del 

lunedì proprio in piazza, 
perché a furia di diminuire 
la percorribilità dell'area 
centrale del paese, senza in
dividuare nuovi parcheggi, 
le attività commerciali si 
trovano in sempre maggiori 
difficoltà" . 

Il sinda( O 

IIEntro i1200B 
il nuovo Cst" 
• ASSISI - Il sindaco 
Claudio Ricci e l'am
ministrazione co
munale osservano 
che, "in questi gior
ni, molti, come la Si
nistra arcobaleno, 
hanno fatto rifles
sioni sui temi del Cst 
di Assisi e della frana 
di Tor Giovannetto. 
Tutte le opinioni so
no rispettabili ma 
conta solo risolvere i 
problemi. Sulla fra
na di Tor Giovannet
to, dopo anni di at 
tesa, grazie all'im
pegno del Comune 
per trovare 2.5 mi
lioni di euro e al la
voro di Provincia, 
Regione e (per la pro
pria parte) della Co
munità montana, è 
stato aperto il can
tiere per realizzare il 
muro in terra arma
ta, di contenimento, 
e riqualificare la 
strada. Entro l'estate 
- continua Ricci -, 
speriamo per la tra
dizionale festa di Co
sta Trex, la strada 
verrà riaperta. Per 
quanto attiene al 
Centro studi sul tu
rismo anche in que
sto caso il Comune di 
Assisi, come risulta 
dagli atti, e su man
dato unanime del 
consiglio comunale, 
è stato decisivo, in
sieme agli altri soci, 
per far approvare il 
bilancio 2008, tute
lare concretamente i 
posti di lavoro e av
viare la fase di ri 
strutturazione. En
tro il 2008 sarà va
rato il nuovo Cst, ma 
già entro l'estate il 
nuovo assetto dovrà 
essere pronto. Anche 
qui poche parole e 
molti fatti". 

AIItIIIIo ...... Consigliere dell'Udc 

Distrutte tutte le luc;,al neon 
del sottopassaggio in stazione 
ASSISI- Ancora atti vandalici presso la stazione ferrovia
ria di Santa Maria degli Angeli: nella notte tra sabato e 
domenica, infatti, i 'soliti ignoti', approfittando 
dell'oscurità, hanno distrutto tutte le luci al neon del 
sottopassaggio della stazione, imbrattando anche i muri 
con pennarelli indelebili. Le scritte sono state cancellate 
nella mattinata di domenica dagli addetti alle pulizie, 
per ti neon si attendono ancora prowedimenti: "E pensa-' 
re - commenta con amarezza un commerciante - che la 
stazione dovrebbe ~sere il biglietto da visita. della città, 
un luogo peIfettàInente funzionale e funzionante. E 
invece, siamo qui a parlare di nuovo di atti vandalici". 
Nei giorni scorsi, infatti, le gommè delle autodeiproprie
taridel'BarBuffet', erano state bucate.;pernonparlaredi 
quando, evidentemente stufi di dedicarsi ad 'opere d'ar
te', i 'soliti ignoti' avevano scassinato la biglietteria 
automatica: "Siamo spiacenti, recitava nei mesi scorsi il 
canello di Trenitalia affisso sulla 'macchinetta', ma 
attualmente non è possibile procedere a una tempestiva 
riparazione. Per colpa di pochi, un disagio per tanti" . 

Fia. Pago 

PROTESTA lliX-anizzato al Grand Hotel 
Multate per divieto di sosta cinquanta auto 
ma erano igiocatori del tomeo di b_aco 
ASSISI - Un pomeriggio di lavoro quello ni d'Italia. Quattrocento persone - sot
di sabato per i vigili urbani, che hanno tolinea la Elisei - che hanno portato ad 
multato una cinquantina di auto in so Assisi, in un periodo non certo di alta 
sta sulla strada nei pressi del Grand stagione turistica, un indotto non in-
Hotel Assisi. "Peccato differente: oltre a pane
che - fa sapere Anna Eli cipare al torneo, queste 
sei, fondatore e presi • Oltre 400 persone (awocati, no
dente del 'Burraco Club tai, ecc.) hanno visitato 
Assisi' -quelle auto non persone Assisi e dintorni. con
fossero di pirati della tribuendo a far girare 
strada o di gente che all'evento l'economia, e che si so
passava lì per caso, ma no viste 'rifilare' multe 
dei partecipanti al nazionale per aver parcheggiato le 
quarto torneo naziona- loro auto non nel par
le di Burraco che si è cheggio dell'hotel, che 
svolto il 7 e 1'8 marzo proprio presso il era strapieno, ma in strada. Tengo a 
Grand Hotel, evento che ha portato ad precisare che le auto non intralciavano 
Assisi oltre 400 persone (420, per la minimamente la drcolazione, né alle 
precisione) provenientida tutte le regio- altre auto né all'autobus". Ma ad ama-

LAVORI IN CORSO 

Via alle opere di tinteggiatura 
del conservane di viale Umbria 
BASTIA UMBRA - Sono iniziati in questi giorni i lavori 
che prevedono la tinteggiatura della patte inferiore 
del conservone di viale Umbria, che sarà anche ade
guatamente illuminato. «L'intervento - spiega l'as
sessore Andrea Tabarrini - fa patte di un più ampio 
piano di riqualificazione dell'intera area circostante 
che ha interessato anche la limitrofa via San Michele 
Arcangelo, dove abbiamo cambiato i pali della illumi
nazione, che erano lì da oltre cinquant'anni e che 
erano in cemento, "armonizzandoli" con quelli già 
installati in viale Umbria". Ora si aspetta la sistema
zione del verde pubblico nell'area intorno al conservo
ne. E nuove importanti opere pubbliche stanno per 
essere ultimate o sono previste per i prossimi mesi. Si 
punta soprattutto sulle rotatorie. Ne verranno realiz
zate diverse, compresaquella ai semafori di via Roma. 
Sulla stessa via vi è un progetto che l'Amministrazio
ne comunale sta predisponendo per innovarla in 
maniera sostanziale, con spazi pedonali, piste ciclabi
li e aree di sosta. Previsti anche nuovi sistemi ciclabili 
e pedonali in via Veneto e in via IV Novembre. Sono 
iniziati poi i lavori per la realizzazione del sottopasso 
in via San Rocco. Sono cominciati anche i lavori della 
rotatoria di viaSicilia, per l'esattezzaquella dell'incro
cio dietro la concessionaria Skoda. "Dopo un periodo 
di prova con le barriere, che ci è servito da verifica 
dichiara l'assessore Moreno Marchi - abbiamo dato il 
via ai lavori. Il tutto dovrebbe essere pronto entro la 
fine del mese di marzo". Altri lavori, inoltre, sono 
stati avviati per risolvere i problemi di viale Europa. 

Roldano Boccali 

STRADA STATALI: 75 

Verrà inaugurato domani 
lo svincolo di Ospedalicchio 
BASTIA UMBRA - Verrà inaugurato domani il nuovo 
svincolo della strada statale 75, che, realizzato 
dall'Anas, comporterà la presenza di due uscite della 
statale, Ospedalicchio ovest (quella nuova) e Ospedalic
chio est (quella esistente), oltre a contribuire all"alleg
gerimento' del traffico pesante su Bastiola e Villaggio 
XXV Aprile; "Subito dopo mercoledì u marzo - spiega 
infatti al sito bastia notizie. it l'assessore· alla viabilità, 
Andrea Tabarrini - potremo chiudere il traffico pesante 
che insiste quotidianamente su via San Battolo (zona 
Bastiola) e XXV Aprile. Sarà una grande svolta per i due 
quartieri così popolosi e frequentati. Siamo già .PrOnti 
per questa operazione: i nuovi segnali sonoftatl acqui
stati ed aspettiamo solo di montarli";-// 
Tra l'area di Bastiola e Santa ~a sono inoltre in 
previsione due rotatorie che, a lavori conclusi, creeran
no una specie di corsia _préferenziale, in grado di 
snellire il traffico. . - 
"Stiamo valutando con l'Anas, continua Tabarrini, la 
possibilità di chiudere l'attuale svincolo di Santa Lucia. 
in uscita da Foligno: è una strada pericolosa, che crea 
nelle ore di punta una fitta coda sulla superstrada e 
diventa ancor più problematica nell'incrocio con via 
San Lucia, per la scarsa visibilità dovuta alle abitazioni 
prossime all'incrocio stesso. Stiamo riflettendo se chiu
dere anche la corsia in entrata, per risolvere tutto il 
traffico di Santa Lucia: diventerebbe così solo una 
strada di collegamento cittadino. Si potrebbe anche 
fare un esperimento preliminare, magari istituendo 
una doppia corsia, una perchi arriva da Bastia e una per 
chi viene da XXV Aprile e Cipresso". 

reggiare maggiormente la Elisei "è il 
fatto che nonostante l'indottoeconomi
co che questo evento porta ad Assisi, né . 
il sindaco (sia Bartolini che Ricci), con
trariamente a quanto avviene ad altre 
dttà, di venire a portare i suoi saluti. 
Probabilmente sposteremo le prossime 
edizioni del Torneo all'Umbriafiere di 
Bastia Umbra, città che speriamo ci 
riservi un'accoglienza migliore" . 

Fla. Pago 


